

Gente



Kanye West, denunciado

La modelo Jenn An ha denunciado al rapero Kanye West (ahora llamado Ye) por agredirla sexualmente durante la grabación de uno de sus videoclips en el año 2010.

Tres gallegos, entre los nuevos embajadores honorarios de la Marca España

El cirujano coruñés Diego González Rivas y la deportista viguesa Susana Rodríguez Gacio, también premiados por este diario, así como la consultora, ejecutiva y consejera lucense Ana José Varela forman parte de la nueva promoción de representantes



Diego González Rivas. | Iago Lopez



Susana Rodríguez Gacio. | Europa Press



Ana José Varela. | Cedida

RODRIGO PAZ

Santiago

Los gallegos Diego González Rivas, Susana Rodríguez Gacio y Ana José Varela han sido designados embajadores honorarios de la Marca España por el Foro de Marcas Renombradas Españolas (FMRE). Un reconocimiento público que «se concede con carácter bienal en siete categorías (Relaciones Internacionales, Gestión Empresarial, Arte y Cultura, Turismo y Gastronomía, Deporte, Ciencia e Innovación y Acción Social) a aquellas personas o instituciones de nacionalidad española que contribuyen significativamente al prestigio y potenciación de la imagen de nuestro país en el exterior».

El nombramiento de los nuevos embajadores honorarios de la Marca España, pertenecientes a la XI promoción, se ha producido tras un proceso de selección «participativo» en el que los nuevos representantes han tenido que superar una preselección inicial en la que, mediante una encuesta, intervinieron más de 180 empresas asociadas al FMRE, las emba-

jadas y consulados de España, las oficinas económicas y comerciales de España en el exterior, las cámaras de comercio de España en el exterior, las oficinas de turismo en el extranjero y los Institutos Cervantes en el exterior. Tras ello, un comité técnico del FMRE escogió a un total de cinco candidatos por cada categoría que, más tarde, fueron presentados a un jurado – presidido por el vicepresidente del FMRE, Antonio Abril – integrado por destacados representantes de los ámbitos empresarial, institucional y de la Administración Pública para su dictamen. Finalmente, después de la aceptación por parte de los acreditados, se comunicaron los nuevos embajadores honorarios de la Marca España a la Casa Real.

La entrega de estas acreditaciones tendrá lugar a principios de 2025 en una ceremonia que todavía no cuenta con una fecha confirmada y que se espera que sea presidida, como en ediciones anteriores, por los reyes Felipe y Letizia.

Embajadores gallegos

De entre los nuevos representantes de

la Marca España destacan tres gallegos: el coruñés Diego González Rivas, la viguesa Susana Rodríguez Gacio y la lucense Ana José Varela.

El primero de ellos, el cirujano Diego González Rivas, galardonado por EL CORREO GALLEGO en 2023 con el Premio Gallego del Año, será embajador honorífico de la Marca España en la categoría de Acción Social. De él, el jurado destaca la creación de la técnica de cirugía torácica videoasistida, técnica con la que es necesaria tan solo una única incisión de un par de centímetros y que le ha convertido en todo un referente de la cirugía torácica. También su labor social, a través de su fundación (Fundación Diego González Rivas), llegando a operar en más de 100 países a personas sin recursos. Además, el jurado subraya que es miembro de la Asociación Americana de Cirugía Torácica, que dirige el programa de entrenamiento videotoracoscópica Uniportal en el Shanghai Pulmonary Hospital y que, en 2019, fue el primer extranjero en recibir en China el Premio Nacional de Medicina en

la categoría de Innovación y Técnicas Punteras.

Por su parte, la deportista viguesa Susana Rodríguez Gacio, que este jueves recibirá en Santiago el galardón de Gallega del Año en una gala organizada por este diario, ha sido la elegida como embajadora honorífica de la Marca España en la categoría de Deportes. Entre los méritos de esta atleta gallega, que también trabaja como médica en el Hospital Álvaro Cunqueiro de Vigo tras haberse formado en Santiago de Compostela, se encuentra el haber sido la primera deportista española en competir en unos Juegos Paralímpicos en dos deportes: triatlón y atletismo. Además de consagrarse como campeona paralímpica de triatlón en la clase PTVI en los Juegos de Tokio 2021 y París 2024.

En cuanto a la lucense Ana José Varela, embajadora honoraria de la Marca España en la categoría de Relaciones Internacionales, el jurado hace hincapié en que se trata de «la primera española que dirige las finanzas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Econó-

mico (OCDE)». Licenciada en Derecho y Administración de Empresas por ICADE y MBA por Columbia Business School, Ana José Varela fue también una de las 25 personas seleccionadas en el mundo por el Eisenhower Women's Leadership Program en 2015. Además, en 2021, fue elegida como una de las Top 10 mujeres líderes españolas en el exterior.

Otros representantes

Asimismo, el empresario extremeño Antonio Huertas, presidente de Mapfre desde 2012 y de la Fundación Mapfre desde 2014, ha sido seleccionado embajador honorario en la categoría de Gestión Empresarial; el escultor catalán Jaume Plensa en la categoría de Arte y Cultura; la chef catalana Carme Ruscalleda, única mujer del mundo que posee cinco estrellas de la Guía Michelin, será la representante en Turismo y Gastronomía; y la matemática, doctora en Inteligencia Artificial por la Universidad de Berkeley y fundadora y presidenta de Aplicaciones en Informática Avanzada (AIA), Regina Llopis, en Ciencia e Innovación.